



Communiqué de presse du 24 octobre 2018

Les régulateurs des jeux d'argent allemand, autrichien, britannique, espagnol, français, italien et portugais se sont rencontrés à Paris les 23 et 24 octobre.

Ils ont abordé les sujets de l'interaction avec les consommateurs, de l'identification des joueurs et de la prévention des manipulations de compétitions sportives en lien avec les paris et décidé d'approfondir la question de la fourniture de services de paiement aux opérateurs illégaux de jeux d'argent.

La prochaine réunion des régulateurs se tiendra à Madrid au printemps 2019.

PRESS RELEASE OF OCTOBER 24, 2018

The gambling regulators of Austria, France, Germany, Great Britain, Italy, Portugal and Spain met in Paris on October 23rd and 24th.

They addressed together the topics of customer interaction, players' identification as well as prevention of betting related manipulations of sport competitions and decided to deepen the issue of the supply of payment services to illegal gambling operators.

The next regulators' meeting will be held in Madrid in spring 2019.

Contact presse ARJEL : 01 57 13 13 00 / presse (at) arjel.fr